

Um die Liebe kämpfen?

Um die Liebe kämpfen?

Wir können nicht um die Liebe kämpfen,
kämpfen um Zuneigung.

Wer um eine Liebe kämpfen muss
hat sie schon verloren
oder niemals besessen.

Die Liebe ist kein Kampf.
Liebe ist ein gegenseitiges Vertrauen,
ein, gemeinsames, Gefühl.

Wir müssen uns nicht entscheiden,
entscheiden zwischen zwei Menschen.
Wer sich entscheiden muss
nimmt nur den ersten Besten
aber nicht den Einzigartigen.

Die Liebe kennt kein Entweder Oder.
Liebe kennt nur den einen Menschen,
ohne Wenn und Aber.

Wir können nicht alleine kämpfen.
Kämpfen für ein „Wir“.
Wer alleine Kämpft
wird nicht geliebt
und wird verlieren.

Die Liebe ist ein gemeinsamer Kampf.
Liebe besteht nur im Team,
gemeinsam gegen den Rest.

© **Mihael Jörhel**

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)